

# Triathlète Magazine

Une jeune équipe de triathlètes belfortaine participe au championnat de France UNSS

Le mercredi 29 mars 2017, la jeune équipe du collège René Goscinnny a participé aux académiques de triathlon. Le championnat de France leur passe à deux doigts ...

Mercredi 29 mars (professeur d'Éducation Physique et Sportive du collège) Les élèves ont dû se lever tôt pour rejoindre leur accompagnateur sur le parking des enseignants à 5h20. « Le réveil a été difficile » nous dit Enzo. Ensuite les sportifs se sont rendus à Lons-le-Saunier en bus mobile. « Le voyage était chaotique »

constate la petite troupe. Après deux heures et demie de route, ils s'échauffent, revêtent leur TriFonce (combinaison qui sert à enchaîner les trois sports) et partent pour une course de folie d'une heure trente d'efforts pur. La première épreuve est la natation. « Notre épreuve préférée » affirme Emma Zélie et Enzo ; suivie de vélo puis de course. Malgré une belle course l'équipe n'a pas pu se qualifier pour le championnat de France.

LAMBERT Poline  
JUND Enzo

## Triathlon

Le mot triathlon vient du mot grec « Τρί » qui veut dire trois et du mot « αθλον » qui veut dire concours. Le sport est une discipline consistant à enchaîner trois épreuves : natation, cyclisme et course à pied. La première course a eu lieu en 1904 aux Etats-Unis mais les épreuves étaient différentes (saut en longueur, lancer de poids, course en sprint). Il faudra attendre 1914 pour connaître le triathlon « moderne » avec les trois épreuves actuelles.



(source photo : Grégoire Piquard)

Nos compétiteurs dans l'âme médaillés.